

MANUEL DEL RIO Y C.ª
GRAN CAMISERIA "LA NUMANCIA"

Sierpes, 62

Dentro de breves días abrirá este nuevo establecimiento, que además de todos los artículos concernientes al ramo de Camisería, presentará un extenso surtido en géneros de punto, artículos de viaje, perfumería, paraguas, bastones, etc., etc., a precios sin competencia.

El Noticiero Sevillano
es el periódico de mayor circulación de Andalucía

DENTRO DE POCOS DÍAS COMIENZA LA OBRA

Se necesita desalojar el local de todas las existencias de muebles. Para ello liquidamos verdaderamente la casa. Simón Marco S, Tarifa, 8

GRANDES REDAJAS EN INSTALACIONES COMPLETAS

Por mejoramiento del local se trasladada. La Amuebladora Sevillana de la calle Sierpes núm. 23 a la de Agujas, 4

GRAN INVENTO



El gabinete acústico de la calle Mayor, 28, se ha trasladado por mejora del local a la calle de la Montera, 8, principal, donde encontrará el Sr. Sordos, sin operar con aparatos acústicos adoptados al sombrero, corbata, abanico, bastón, de bolsillo, de sobremesa, y regenerador con los que se oye perfectamente. Red. propósitos gratis, al director D. Vicente Ruiz, mandando sello para contestar. Consulta de 10 a 12. Montera, número 8, principal, Madrid.

PIANOS Agustín M. Lorate
Cánovas del Castillo 55
ALMACEN DE MÚSICA
Edición de la mañana

En el Empalme

A la última faena de encajonar en el encerrador del Empalme han asistido ayer muchos aficionados y diestros. Se encerraron ocho toros y tres novillos para Fregenal de la Sierra, cuatro de la vacada de don Antonio Halcón, cuatro de la vacada de Varela y los tres novillos del primero de dichos ganaderos. Todos habrán de lidiarse en la plaza de Fregenal de la Sierra, con motivo de la feria, los días 23, 24 y 25, matando las dos primeras tardes Parrao y Bocanegra y la última el Morito. Presenciarán la faena don Fernando López de Ayala, empresario, don Francisco Mata, su hijo don José, los señores Halcón, Guerrero, Cienfuegos Ureta, Blanco, Daffit, Ortega y otros muchos, los diestros Parrao y Morito, el Limón, el antiguo picador Parrao, padre del capataz del mismo apodo y Vega el picador. Los bichos son de las señas siguientes: Arriero, negro, 55; Acotero, negro, 22; Mirlo, número 12, negro; Cochinito, 20, castaño; Cartujano, negro, 18; Sarcillo, 4, negro; Cerverito, 14, negro; Medallito, 30, berrendo. También se encajarán los seis toros que correrán en Lorca el día 27 de la misma ganadería de don Antonio Halcón, que lidiarán los sustitutos de Mazzantini y Reverte. Son conocidos en el cerrado por los nombres de Mirito, 50, berrendo en negro; Boneto, 17, negro; Pregonero, 7, berrendo; Ba bicano, negro, 27; Secretario, castaño, 6, y Sereno, negro, número 22.

Muerte repentina

Esta madrugada, al pasar por la calle Torneo, cerca de la carretera, se sintió en forma una trampa cocida por el mote de la Cordobesa según creencia general. En su auxilio acudió el guarda de consumos Rafael Ligerio y los serenos Cipriano Gomez y Francisco Pinal. Cuando se disponían a prestarle lo correo, la pobre mujer falleció. Avisado el juzgado se presentó el juez Sr. Gorrillo y el actuario señor Chelona, que formaban el de guardia, ordenando el levantamiento del cadáver y su conducción al departamento anatómico para la práctica de la autopsia. A la trampa solo se le encontró un saquito con cinco o seis y cinco céntimos en cantidad. A las seis de esta mañana se practicará la diligencia de identificación, a cuyo efecto la policía fue ca al trapeo Simón, que se dice vivía con la fallecida.

Noticias locales

El día 29 del corriente mes a las dos de la tarde se celebrará en el salón de sesiones de la Diputación provincial la tribuna para ad-

quirir los siguientes artículos con destino a los establecimientos de beneficencia:

Artículos: Arroz de primera, alubias idem, sal común, té verde o negro, café verde, idem tostado, jabón duro, chocolate Matías López, aceite de oliva superior, azúcar terciado, idem superior de pilón, bacalao de la mejor clase, fideos de primera, manteca de Flandes, idem del reino, petróleo, garbanzos superiores, patatas manchegas ó de Sanlúcar, pimiento molido, canela, almendra, safran, almidón, tocino serrano, manteca de cerdo, huevos, carne de vaca, carbón de euk, idem de piedra, drogas, medicamentos y artículos de la cura Lister y harina de Castilla.

Un emballeró que reside en Málaga y ha cumplido recientemente 76 años, ha pedido la mano de una hermosa joven de 18 primaveras, vecina del barrio de la Trinidad. La boda se verificará en breve.

La guardia civil del puesto de Alcalá del Río ha detenido al demente, vecino de la Rinconada, Manuel Delgado Gonzalez, que se dedica a cometer hurtos por las fincas de aquel término.

En la madrugada del domingo robaron del cebadero de cerdos de Fuente del Arzobispo, dos paquitos con 125 kilos de peso cada uno. Los ladrones que sin duda tenían preconcebido el robo desde hace al menos un tiempo, arrojaron a uno de los pozos de la finca un hermoso mastín que allí había para la custodia del ganado. Al hacerse un reconocimiento en la finca se observó que los autores de este hecho, fracturaron la cerradura de la cancela, por la que sacaron los dos cerdos. La guardia civil, al tener conocimiento de este robo, ha practicado activas diligencias, consiguiendo la detención de un sujeto que se cree cómplice del robo.

En Santiponce han sido detenidos dos sujetos llamados Manuel Mendez Leite y Basilio Polaez Iglesias, autores de la corta y sustracción de álamos de la propiedad de don Manuel Vazquez Rodríguez.

En el cortijo de Venillas, término de Peñaral, se declaró un incendio en un almiar de paja, quemándose de esta por valor de unas 600 pesetas. El siniestro fué casual.

En la madrugada del 17 fué hurtada de la huerta de la Arriba, término de Burguillos, una burra de la propiedad de Francisco Linares.

En la calle de Velazquez fueron decomisadas anoche 15 hogazas de pan faltas de peso que iban destinadas a varios puestos de pescado frito. El decomiso lo hizo el aventajado de los señores Sanchez.

Por promover escándalos y no pagar el gasto hecho en «Las Delicias» fueron detenidos anoche cinco individuos en la calle Velazquez. A uno se le cogió un puñal de grandes dimensiones.

En la prevención municipal ingresaron dos rateros por robar cajas de cerillas en la calle Sierpes, y dos escandalosos por hacer de las suyas en las calles Santa Clara y Hombre de Piedra.

Anoche fué mordido por un perro un embriagado que en la calle Cardenal se permitió decir un discurso al oído.

El cabo del puesto de la guardia civil de Triana Hilario Ranzan, en unión del guardia Villasanté, han detenido a José Jiménez García, jitano, natural de Palma del Río y autor del robo de cuatro caballerías en el término de Marchena, cometido el 7 del corriente. Al detenerlo se le ha ocupado un caballo comprado en Jaén con el producto de la venta de las caballerías robadas.

En Sanlúcar de Barrameda se ha celebrado una novillada a beneficio de la Sociedad de Pescadores. Se lidiaron cuatro becerras de la ganadería de don Eduardo Miura, que resultaron buenas, estoqueando los dos primeros dos socios aficionados y los otros dos don Miguel García, hijo del entendido aficionado sanluqueño don Miguel. También actuó como picador el aficionado don José María Naranjo, que estuvo hecho un badila.

Ha fallecido en Bilbao la distinguida señora doña Luz de Aguirre, viuda de don Juan María Ibarra, abuela del conocido deportista don Félix Urcola.

Anoche se representó en el teatro Estava por la compañía de zarzuela de don Pablo Lopez la obra «Los Madrugares», siendo aplaudidos los artistas que la interpretaron. Como día de estrenos las localidades estaban ocupadas por varias familias aristocráticas.

Por guardias del puesto de Mairena del Aljarafe han sido detenidas Ana Manzano Castillo y su hija Aurora Torres Manzano por amensar con una escopeta a Grecia Gonzalez Ruiz.

Ha sido perdidá la mano de la hermosa señorita Con epónimo Halcón para el conocido joven don Jacinto Martínez.

A la guardia civil del puesto de Montellano se presentó ayer Francisco Arina Bocanegra, manifestando que en la noche anterior habían tratado de robar la puerta de una casa que posee en la calle de Alarcos de aquel a población que habitaba una de sus hijas. La benévola procedió activas diligencias, deteniendo a Juan Martín Lora, autor de dicho robo.

Se encuentra completamente restablecido del golpe sufrido meses pasados en el brazo derecho el teniente de caballería don José Otondo. Nos alegramos.

Ha dado a luz con toda felicidad un robusto niño la distinguida señora de don Calixto Paz y Alegria, primer teniente de alcalde interino de este Ayuntamiento. Tanto la madre como el hijo se encuentran en perfecto estado. Nos alegramos.

En la corrida celebrada el domingo pasado en Zalamea la Real se lidiaron cuatro toros de la ganadería de los señores Moreno Santamaría que resultaron superiores, matando los doce caballos que existían en la cuadría. Sobresalió por su bravura y poder el lidiado en segundo lugar, llamado Merino, de pelo cárdeno y brocho de estirpe; despanzuró siete acémilas, variando la suerte el presidente, pues temió un conflicto por carencia de caballerías. Padilla, que sobaba de espada, estuvo toda la tarde de fortuna, pues en banderillas y con el estoque escuchó muchos aplausos merecidos. La entrada un lleno, saliendo el público satisfecho de la corrida y ovacionando al ganadero.

Continúan con sujeción viajeros desde la barca de la Algaba a la Macarena, a pesar de las repetidas órdenes dadas por el gobernador civil, la serie de tartanas inscripciones que a dicho tráfico se dedican con detrimento de la integridad física de los que viajan.

Movimiento de viajeros: Ha regresado a esta capital la respetable señora marquesa de Valencia, acompañada de su bellísima hija Gracia. —Procedentes de Sanlúcar de Barrameda han llegado a Sevilla la señora de Herrera ó hijas. —También de la misma ciudad regresará el jueves a esta el conocido ganadero don Eduardo Miura acompañado de su familia.

Agencia Mencheta

(SERVICIO RETRASADO)

Trabajos electorales Madrid 19, 5 45 n.—Nueva York. Se hacen activos preparativos electorales. La mayoría de los trabajos se dirigen a que se presente el almirante Dewey. Se cree que MacKinley tropesará con grandes dificultades para la reelección.

Proceso de los realistas Madrid 19, 5 10 t.—Paris. Se cree que la vista ante el Senado del proceso contra los realistas durará de cinco a seis semanas y que el fallo se dará en Diciembre. Hay la creencia de que está comprometido un senador.

Polavieja retrasado Madrid 19, 5 15 t.—El ministro de la Guerra, que debió llegar en el correo de Gijón, no lo hizo hasta el segundo expreso. La causa de este retraso fué debida al desoportunamiento de un tren de mercancías cerca de Palencia, accidente que le obligó a ordenar la formación de un tren especial, que enlazó con el segundo expreso en Venta de Baños. Esto explica el que no concurrirán a la estación los ministros. El general se muestra satisfecho de su visita a Asturias.

Varias noticias Madrid 19, 5 45 t.—Mañana a las cuatro de la tarde celebrará Consejo los ministros. —El señor Dato ha visitado en la Inclusa quince niños atacados de tifoides. —Un telegrama oficial de Oporto da cuenta de haber ocurrido un caso de peste y dos sospechosos. —El gobernador de Cáceres ha salido con el doctor Pulido a recorrer e inspeccionar la frontera portuguesa.

Taberneros decididos Madrid 19, 6 45 t.—Barcelona. Los taberneros han acordado insistir en su actitud independiente como los demás gremios. Se constituirá un fondo de resistencia a veinte pesetas por individuo. (SERVICIO CORRIENTE)

Como a chinos Madrid 19, 10 30 n.—Washington. El general Otis ha dispuesto la expulsión de los chinos del archipiélago filipino. El gobierno chino ha protestado energicamente pidiendo la revocación de dicha orden, en nombre del derecho internacional. El gobierno nada ha resuelto todavía.

Las tifoideas Madrid 19, 10 35 n.—En las últimas 24 horas han ocurrido 15 casos de tifoideas. Ha fallecido un soldado que fué atacado días anteriores. Los soldados atacados ofrecen la particularidad de portar cor y ocarles y ocarpes diferentes.

Consejo de guerra Madrid 19, 10 4 n.—Mañana se celebrará el consejo de guerra que ha de juzgar al coronel Soto, al teniente coronel Oses y a otros, encausados por abandonar en Puerto Rico los puntos que guardaban.

Una desgracia Madrid 19, 10 45 n.—En el cuartel de los Doña ha fallecido el soldado granadino José Lopez a consecuencia de una cox que recibió en la cabeza, estando de ejercicio.

Visita afectuosa Madrid 19, 11 n.—El jefe del destacamento de Baier visitó al ministro de la Guerra. Este, que se hallaba descansando del viaje, se levantó, recibiendo afectuosamente. Conferenciaron durante una hora.

Por los prisioneros

Madrid 19, 11 10 n.—El cónsul de España en Washington participó que el gobierno yankee ha ordenado al general Otis preste toda clase de facilidades a la comisión española encargada de acoger los prisioneros enfermos que recientemente libertó Aguinaldo.

Renatriados indigentes Madrid 19, 11 15 n.—Santander. Los repatriados que llegaron ayer de Cuba carecen de recursos y ropas. El gobernador les ha recorrido. A más telegrafió al ministro de la Gobernación pidiéndole instrucciones, pues t ma ocurre un conf lito si no se les dan facilidades para trasladarse a sus pueblos.

Estuvo en España Madrid 19, 11 20 n.—Dícese que al visitar el general Polavieja el monasterio de Coradonga, le sorprendió ver en el álbum la firma de don Jaime de Borbón, estampada con fecha reciente.

Feria y motin Madrid 19, 11 25 n.—El gobernador de Cáceres telegrafía que en la feria de Tornavacas se amotinó el pueblo, agrediendo al alcalde. La benemérita hizo uso de los fusiles. Nada dice el telegrama sobre que hayan ocurrido deeg ases.

Reunión de carlistas Madrid 19, 11 30 n.—Dícese que en la reunión que en Venecia celebraron los carlistas más significados, entre ellos el marqués de Cerralbo, se acordó suspender los trabajos que se venían efectuando para un levantamiento.

En la de 1900 Madrid 19, 11 40 n.—Paris. El presidente Mr. Loubet ha visitado las obras de la Exposición de 1900 y dirigió una alocución a los directores de las mismas, exhortándolos a activarlas.

Yankés cañoneados Madrid 19, 11 45 n.—Londres. Telgrafían de Filipinas diciendo que las tagalos cañonearon al buque yankee Zephr, que se encontraba en la bahía de Suba. El crucero Charleston se unió a Zephr, cañoneando ambos las baterías de los tagalos. Estos contestaron con viveza, obligando a los yankees a retirarse. Los americanos creen eran españoles los artilleros que dirigían el fuego de los filipinos. (TELEGRAMAS URGENTES)

Congreso socialista Madrid 20, 1 madrugada.—En la tercera sesión del Congreso socialista nacional se acordó no admitir en el partido aquellas organizaciones que se creen mediante disgregación de las anteriores. Se acordó que el partido se coaligue a los demás demócratas para defender las libertades cuando éstas peligran. Y ampliamente se discutió la base que dice: «Se excluirá del partido a los que apoyen la religión católica u otras que se opongan a los principios socialistas.» La discusión quedó pendiente para mañana.

Toros en Valladolid Madrid 20, 1 30 madrugada.—Valladolid. La última corrida de feria se ha verificado con toros de Sallillo, que resultaron buenos y poderosos. Guerrita superior, Quinto, que sustituyó a Reverte, felicitoso y ovacionado. Fuentes, en su torero, superiorísimo, consiguiendo ser ovacionado y la oreja. Caballos al hoyo 12. La tarde, nebulosa y la entrada un lleno.

Para hoy Madrid 20, 2 madrugada.—El Consejo que hoy celebren los ministros será político, como el primero que celebra todo el gobierno, menos el marqués de Pidal después del verano. Se cambiarán impresiones y se esbozarán las cuestiones económicas. El ministro de la Gobernación llevará los siguientes expedientes: Creación del Instituto telegráfico; reducción de las estaciones telegráficas permanentes, suprimiendo la mayoría de las actuales, incluso las de muchas capitales de provincia; construcción del edificio destinado a Dirección de comunicaciones, y el cuestionario que se dirigirá a las corporaciones municipales acerca de la reforma de las leyes municipal y provincial. El señor Villaverde dará ejemplo de la necesidad de hacer la reducción de los presupuestos, indicando las economías hechas en Hacienda.

Malicias políticas Madrid 20, 2 30 madrugada.—Los maliciosos comentan que el ministro de la Guerra se levantará a recibir al jefe del destacamento de Baier, y no lo biciera cuando estuvo a visitarlo el jefe del gobierno. Esto lo consideran como un síntoma de la escasa cordialidad de relaciones que existe entre ambos políticos. Los ministeriales lo niegan, afirmando que Silveira quiso dejarlo descansar.

Artista de moda Madrid 20, 2 45 madrugada.—El tenor Sr. Biel ha conseguido un estreno exitoso cantando «El Troubadour» en los Jardines. Con motivo de la rivalidad de otras em presas que quieren contratarlo, parece lo amenzaron con darle una paliza esta noche. El señor Biel se lo comunicó al gobernador civil y éste ha adoptado precauciones para evitarlo.

Proyecto de telégrafos Madrid 20, 3 madrugada.—Dícese que en el caso de hacerse la reducción de las est-

ciones telegráficas permanentes, solo quedarían como tales las capitánías generales y los centros telegráficos.

Reverte

De viaje Alasava. Enlace 19, 5 15 t.—El diestro Antonio Reverte continúa su viaje sin novedad, anclando en Madrid, pues la trepidación le molesta. Se muestra algo animoso. Lo acompaña también el diestro Emilio Torres, Bombita. En muchas estaciones saludan a los dos diestros los aficionados.—MENCHETA.

Parada en Irún Madrid 19, 11 20 n.—Irún. Colocándolo en una silla, entre Bomba y Matías condujeron a Reverte a la sala de espera hasta la llegada del tren. Antonio vistió traje color azul, llevando abierto el perni del pantalón correspondiente a la reciente herida. Esta va cubierta de gamuza y de bayetas calientes que se le renuevan con frecuencia. Durante el trayecto de Irún a San Sebastián vinieron contando cuentos, que producían la hilaridad del diestro herido. Antonio hizo llevar Emilio Torres las revistas que hablaban de las últimas corridas de Madrid y Valladolid. Llegará a Madrid mañana a las siete menos cinco. Algunos amigos saldrán a esperarlo a El Escorial y otros muchos a la estación de Madrid. Desde esta a la casa, se le conducirá en un omnibus convenientemente preparado.

Telegramas de provincias

Los catalanistas Barcelona 19 4 t.—Siguen tomando incremento la propaganda catalanista. Con motivo de visitar la sociedad coral el «Ocio Catalá» la población de San Felu de Codinas se efectuaron manifestaciones regionalistas. Allí, en Caldas de Montbuy y en todas parte ondearon las bande as catalanas. El «Ocio» se vio obligado a cantar distintivas veces el himno los «Segadores».—Simó.

Toros en Olivenza

Olivenza 19, 6 25 t.—Los toros de Miras jagados esta tarde han sido malos, excepto el último. Bombita mató el primero de un pinchazo, entrando bien y de una estocada; el segundo de un volapié superior y el tercero de media estocada y un descatello. En los tres fué ovacionado. El cuarto berrilló el torero. Morero o, al salir, un par en el primero, se cayó, resultando ileso, gracias al capote de Bombita. El quinto lo mató con sobresaliente. Sin suerte, haciéndose la fortuna de dos estocadas buenas, tal andaba arte muleteando.—Valerio.

Edición de la noche

LUCHA DE RAZAS

Tierpo hace ya que algunas correspondencias de la América del Norte vienen hablando, como da proyecto próximo a realizarse, de un éxodo de toda la población negra que habita en el territorio de los Estados Unidos; de investigaciones practicadas para encontrar un nuevo territorio donde a los negros anglo americanos fuera dado establecerse y fundar una nueva nacionalidad, y de peticiones dirigidas al Parlamento en demanda de los créditos necesarios para subvenir a los cuantiosos gastos que habría de originar una tal emigración de todo un pueblo; gastos que quieren suponer reproducidos por las inapreciables ventajas que da la realización de esta pensamiento habrían de reportar las dos razas antitéticas que pueblan el vasto territorio de los Estados Unidos de América. Es una realidad que la coexistencia de blancos y negros en la América septentrional ha venido a ser cada día más incompatible. Cuando terminada la guerra de independencia fué un hecho la emancipación de los esclavos apañes y al partido defensor de la emigración de la raza negra como único medio para sustraire a los desprecios, a las amenazas y a las injusticias y a verdaderas persecuciones de que forzosamente había de ser víctima por parte de sus compatriotas blancos, dispuestos a hacerle pagar muy cara la libertad de que empezaba a gozar; pero tales ideas, sostenidas con entusiasmo por algunos hombres notados e ilustrados, pudiéramos decir por los primates de la raza, jamás trascendieron a la masa de la población de color. Aquellos negros que han logrado, socialmente, elevarse mediante el estudio y el trabajo, y que hoy desempeñan cargos de pastores, médicos, abogados, periodistas, catódricos, son ardientes defensores de la emigración; porque obligados por razón de sus protestaciones a alternar de continuo con las gentes blancas, su existencia social ha llegado a ser verdaderamente insostenible; pero la gran masa, custodiada por los ladrones obreros y pequeños industriales, de esta muchada pensar así, ni experimenta el menor deseo de arrojarse lejos para ir a fundar al a en los loques Argones del Africa lejans, ni n en el Estado, ni en el cual, y por maravillosamente que se elevaran a organizarse, habría de sentir en los combates, penosísimo de existir. Basta n es ados antes que la guerra de independencia alara, hubo dignos fil antropológicos no vacilaron en fiolitar a los negros emancipados que así los desearan los medios para tornar a su patria originaria; y, resultado de aquellas donaciones generosas, fué el establecimiento de la República

de Liberia; pero una vez proclamada la emancipación en los Estados Unidos, no hubo tan solo un negro que anhelara marchar a establecerse en el continente, patria de sus abuelos y una de su raza; y la flamante República Iberoamericana, que empezó con tantos bríos, organizando ejército, magistratura y enseñanza, y llegando hasta sostener un cuerpo diplomático acreditado en las más importantes capitales europeas, hoy languidece, porque su población paulatinamente se extingue, falta de la nutrición constante que la emigración americana debiera proporcionar.

Tratóse más tarde de dar impulso a la emigración negra, dirigiéndola hacia el Estado libre del Congo, país llamado, sin género de duda, a alcanzar prosperidad envidiable, merecedor de los elementos de riqueza que atesora su fértil suelo; pero apenas si respondieron al llamamiento algunos centenares de hombres, y aun esos tan sólo se decidieron a marchar a la nueva tierra de promisión en calidad de funcionarios públicos; de ningún modo como colonos libres, que era lo que se buscaba y lo que necesitaba la nascente colonia belga.

Hablamos de Liberia y del Congo exclusivamente, porque si por uno de esos fenómenos, curiosos por lo inesperados que se dan en la historia, decidieran los millones de negros que pueblan los Estados Unidos a derramarse por el mundo en busca de una nueva patria, no fijarían seguramente sus ojos sino en el continente africano, porque, cuál Estado constituido habría de querer admitir en su seno a esa muchedumbre innumerable de hombres pertenecientes a una raza extranjera?

Los negros anglo-americanos, en suma, no desean en su inmensa mayoría abandonar el país en que han nacido. Lo grave, lo gravísimo está en que los blancos, casi en su totalidad, así lo quieren. En los Estados Unidos hoy sobra abunda la población; las leyes últimamente promulgadas prohibiendo la inmigración china, así cumplidamente lo demuestran. Pero hay que tener en cuenta que la población de color constituye la décima parte de la población total de la República, y ningún Estado, y menos que otro el Estado de la Unión, se desprende, así como así, voluntariamente de un tan considerable número de ciudadanos, todos ellos trabajadores infatigables, y por virtud de cuya partida quedaríamos los Estados del Sur poco menos que deshabitados.

Es verdad que España se desprenderá de moriscos y judíos, y Francia de protestantes; pero eran otros tiempos más antitéticos y negros en el seno de los Estados Unidos. Resulta, por tanto, que si los negros de la Unión americana quieren emigrar, ni cabe tampoco que el gobierno les obligue a hacerlo. En la mente de algunos estadistas americanos bulle la idea de estar llamada la isla de Cuba a resolver la cuestión. Llegará el momento, y no puede tardar, en que blancos y negros comprendan que hay que buscar una salida al exceso de la población; y nuestra antigua y desventurada colonia, a pocas horas de navegación de las costas de la Florida, asiento principalísimo de la casa de color, prestea admirablemente a ello, tanto por el escaso número de sus habitantes, cuanto por las riquezas de su suelo, que parecen inagotables.

Es verdad que, transcurridos que fueran algunos lustros, la raza blanca encontraría en Cuba á merced de su constante emigración. Acaso sea este el castigo que la tenga reservado la Providencia por su desamor y su ingratitude a la madre patria; en la historia, aun más que en la vida, es una verdad agreste de que no hay plazo que no llegue ni denda que no se pague.

Héroes de Balser

A favor del soldado Menor

Convocados por el digno capitán general de este cuerpo de ejército, don Agustín Luque, se reunieron ayer en el despacho del palacio de Capitanía los generales y jefes de los cuerpos y dependencias de guarnición en esta plaza, al objeto de convenir en la manifestación de aprecio hacia el héroe soldado Manuel Menor, vecino del barrio de San Bernardo y uno de los que con tanto heroísmo sostuvieron el nombre de España, formando parte del destacamento de Balser (Filipinas).

El general Luque manifestó á los concurrentes que lo más beneficioso para el soldado Menor era el donarle la cantidad á que alcanzara el 1 por 100 de los respectivos haberes de todos los generales, jefes, oficiales y sus asimilados que forman parte de este cuerpo de ejército. La idea del señor Luque fué acertada por todos como la más práctica y beneficiosa para el héroe soldado.

El total del donativo ordesé será una suma importante. Nuestra enhorabuena al soldado Menor, á los que generosamente contribuyen á mejorar la situación de aquél, y al general Luque, por su noble iniciativa en este asunto.

En Lebrija

Ha llegado á Lebrija, su pueblo Natal, el soldado Miguel Perez Leal, uno de los supervivientes del célebre destacamento, en cuyo sitio, además de las penalidades que sufrió en unión de aquel puñado de valientes, fué herido varias veces de bala y machete.

Aun conserva frescas honrras cicatrices en la cara, cabeza y mano derecha, de la que ha quedado inútil. Para mitigar un tanto las penalidades sufridas por el valiente soldado, otro hijo de esta provincia y en justo premio á su heroísmo y leal comportamiento, el alcalde de aquella villa, don Francisco Pacheco León, proyecta abrir una suscripción que esperamos de buenos resultados.

El soldado Miguel Perez Leal ha sido llamado por las autoridades militares de Jerez y Cadiz.

El día 25 irá á dichos puntos el citado soldado.

En su pueblo natal ha tenido este un brillante recibimiento.

Los "Niños sevillanos"

EN MÁLAGA

Un aficionado antiguo nos remite desde Málaga un trabajo haciendo juleto crítico de las faenas ejecutadas por los "Niños sevillanos" en la obra de que trabajaron el domingo último en aquella plaza.

Helo aquí: La corrida de los niños sevillanos se ha verificado con un lleno completo, habiendo desperdiciado en la afición extraordinaria curiosidad, pase en la mente de todos estaba, por qué no decirlo, el formar un paralelo

entre estos y los niños cordobeses, que últimamente habían tordado en esta plaza, y dadas las faenas ejecutadas por ambas cuadrillas, se ha sacado como resultado la triste realidad de que su trabajo no está en relación directa con la fama de que van precedidos.

El Algabeño chico ha tenido toda la tarde el santo de espaldas. Con la muleta no ha hecho nada notable. Si bien da la cara á los toros, los ha pasado casi siempre encorbado, empapando poco y sin ostigar, y con el estoque ha estado desgraciadísimo, tanto que ha empleado en la muerte de sus tres toros seis estoqueadas y 19 pinchazos.

El Gallito en sus faenas ejecutadas con la muleta ha estado sobresaliente, derrochando arte, valor é inteligencia; pero con el estoque ha dejado bastante que desear por su precipitación, matando los toros que le tocaron en suertes de siete estoqueadas y ocho pinchazos. Este diestro, si corrige el alivio de echarse fuera al meter el brazo, no duda de que llegaría á la meta del toro, dejando de ser un notabilísimo principiante.

En banderillas recibió una ruidosa ovación.—Un aficionado antiguo.

Barco en cuarentena

Desde ayer se encuentra en este puerto cumpliendo cuarentena por haber tocado en Oporto, el buque ruso Copella.

El director de Sanidad marítima don Pedro J. Ruiz, giró la visita reglamentaria al mencionado buque, ordenando no solo la cuarentena sanitaria sino su desinfección. Afortunadamente la salud á bordo es excelente y será probablemente admitido esta tarde á libre plática.

El tiempo en Setiembre

La segunda quincena

Días 20 al 22.—Se distinguen por tiempo revuelto con chubascos y tronadas en las costas, especialmente en el Cantábrico y SE. del Mediterráneo.

Días 23 al 24.—A las 6'15 empieza el Otoño; el equinoccio se inicia y al N. de Irlanda se produce temporal lluvioso. La columna mercurial ha ascendido y un régimen de tempestades, según orografía é hidrografía, se generaliza en la Península y en toda Europa septentrional.

Días 25 al 26.—Aumenta el temporal conforme al O. de Las Azores se produce depresión, que llega hasta el cabo Espichel en Portugal. El día 26 á las 2'48 de la tarde, empieza el menguante, fase de luna que parece identificarse con la lluvia. El desequilibrio se acentúa hacia Canarias llegando al Cabo de San Vicente, y coincide con el desarrollo de la tempestad interoceánica que recorre el Atlántico con acción refleja en el Cantábrico, el Estrecho y SE. del Mediterráneo.

Días 27 al 29.—En que las grandes lluvias ora tempestuosas ora estacionales, se acentúan en Teruel, Zaragoza y Huesca, con acción refleja en Sorla, Logroño, S. de Alava, Burgo, Segovia, Santander, Palencia, León, Valladolid, Zamora, Salamanca, Avila, Madrid, Toledo, Guadalajara, N. de Cuenca, N. de Ciudad Real y N. de Cáceres.

Día 30.—El régimen se generaliza por toda la Península, según orografía, é invade el S. de Francia, haciendo borrascosos los mares y produciendo algunas inundaciones.

DOS-HERMANAS

Funerales del señor marqués de Grañina

Setiembre 20.—La junta local del partido carlista é individuos afiliados al mismo han celebrado hoy los funerales en sufragio del alma del señor don Marcos Fernandez de Córdoba y Castrillo, marqués de Grañina, fallecido en Sevilla el día 12 del actual.

El acto tuvo lugar en la Iglesia parroquial de Santa María Magdalena, concurriendo á más de dicha junta los numerosos amigos que el finado poseía en esta villa, deseosos todos de rendir un piadoso tributo al que en vida fué modelo de ilustración, religiosidad y consecuencia en todos sus actos.

Enviámos á su respetable familia desde este lugar la expresión de nuestro sentido pésame.—A. B.

EXAMENES

Universidad

Mañana 21 serán llamados á examen los alumnos matriculados con los números que se expresan á continuación:

Derecho político y administrativo (primer curso). Enseñanza oficial, segundo llamamiento, á las dos de la tarde.

Primera sección, los números 11, 12, 13, 14, 15, 18, 19 y 20.

Segunda sección, los números 21, 22, 25, 26, 27, 28, 29, 30 y 31.

Derecho penal (enseñanza oficial), segundo llamamiento, á las dos y media de la tarde.

Primera sección, los números 13, 14, 15 y 19.

Segunda sección, los números 20, 21, 25 y 26.

Lengua y literatura latina (enseñanza oficial), primer llamamiento á las dos de la tarde.

Los números 2, 3 y 5.

Análisis y geometría (enseñanza oficial), primer llamamiento, á las doce y media de la tarde.

Instituciones de derecho canónico (enseñanza oficial), segundo llamamiento á las dos y media de la tarde.

Los números 4, 17, 23, 26, 27, 31, 32, 35, 36, 39, 40, 42, 44 y 48.

Derecho político administrativo (segundo curso). Enseñanza oficial, (segundo llamamiento), á las tres y media de la tarde.

Los números 15, 17 y 20.

Derecho político administrativo (segundo curso). Enseñanza privada, primer llamamiento, á las dos de la tarde.

Convocatoria de Setiembre, los números del 2 al 12.

Procedimientos judiciales, Enseñanza privada (primer llamamiento) á la una de la tarde.

Convocatoria de Setiembre, los números del 5 al 36.

Literatura general española, Enseñanza libre (primer llamamiento), á las dos de la tarde.

Convocatoria de Junio, números 1, 2, 3, 10, 16, 19, 20, 21 y 22.

Suplentes 23, 27, 29, 31, 30, 35, 38, 39, 40, 42 y 43.

Derecho civil español (segundo curso). Enseñanza libre (primer llamamiento), á las dos de la tarde.

Convocatoria de Junio, números 8, 29, 31, 33, 41, 44, 45 y 47.

Convocatoria de Setiembre los números 1, 2, 3, 4 y 5.

Segunda sección, números del 6 al 18. Historia crítica de España. Enseñanza privada (primer llamamiento), á la una de la tarde.

Convocatoria de Junio, números 15, 18, 20, 21, 22, 23, 24, 26, 27 y 28.

Suplentes, 29, 30, 31, 33, 38, 40, 42, 43, 44, y 45.

Ampliación de física. Enseñanza libre (primer llamamiento), á la una de la tarde.

Convocatoria de Junio, números 67 y 15. Setiembre, números 1, 2, 3, 4 y 5.

Derecho mercantil. Enseñanza libre (primer llamamiento), á las dos de la tarde.

Convocatoria de Junio, números 51, 53, 55, 57, 59, 64 y 66.

Convocatoria de Setiembre, números 1 al 11.

Teatro San Fernando

Compañía cómico-dramática

Lista del personal artístico: Primer actor y director, don Manuel Espejo.

Primera actriz, doña Concepción Constant.

Actrices: Alooba, Josefa; Constan, Concepción; Cano, Luisa; Carrasco, Margarita; Curumina, Elvira; Losada, Amalia; Lopez, Emilia; Pardiñas, María, y Rodríguez, Luisa.

Actores: Carrasco, Julián; Corregel, Manuel; Espejo, Manuel; Fernandez, Antonio; Lago, Antonio; Navas, Enrique; Palacios, José; Rodrigo, Francisco, y Varela, Juan.

Noticias locales

Temperatura media á la sombra 23,8 centígrados; máxima, 31,8; mínima, 15,8; máxima al sol, 37,8. Presión barométrica: Máxima, 757,6 milímetros; mínima, 756. Agua caída en milímetros, 2,6.

La señorita de Urbina, fundadora del Asilo de la Purísima Concepción, donde han venido preservándose del mal multitud de niñas expuestas en sus hogares á la corrupción, se ha visto precisada por motivos de salud á dejar la dirección de tan importante establecimiento benéfico, encargándose de las educandas la Congregación de hermanas trinitarias, nuevamente establecida en esta ciudad calle Bailén, número 28. Confiada esta á las preservadas, seguro es que tan hermosa institución no decaerá en sus fines y tanto se cuidarán las trinitarias de instruir á las niñas en los deberes de la religión como en el modo de ganar honradamente el sustento al salir del Asilo. Demandan del Ayuntamiento tan útiles religiosas se les conceda el disfrute de la subvención que percibía el Asilo de la Purísima Concepción, subvención acordada por el Ayuntamiento y que por la depositaria municipal se le ha venido puntualmente satisfaciendo.

Se ha recibido en la Capitanía general el siguiente telegrama del ministerio de la Guerra: «En atención á que cabos y soldados primer regimiento infantería de Marina, procedentes de Filipinas, vapor Puerto Rico y desembarcados en Cartagena en Julio último, no han percibido las cien pesetas, ordene V. E. que las zonas admitan hasta fin de Octubre próximo las reclamaciones que por tal concepto hagan dichos individuos solicitando de las comisiones liquidadoras caja de Ultramar, fondos precisos para satisfacer tales atenciones que estableció real orden 22 Mayo último (decreto orden número 110). A los sargentos nada les corresponde.»

Han visitado al señor administrador de la Aduana los señores don Hilario del Camino, don Joaquín Ortiz y el ingeniero de las Obras del puerto señor Molini, con objeto de tratar sobre la reforma solicitada por el comercio de esta plaza, pretendiendo que las mercancías de cabotaje que vienen por la vía fluvial de Barcelona sean reconocidas en uno de los tinglados del muelle.

Por término de ocho días se encuentra de manifiesto en la secretaría del Ayuntamiento de Pruna el repartimiento del grupo de cereales, correspondiente al actual ejercicio económico.

En la calle Herrador, de la villa de Almadén de la Plata, rieron anteañoche Manuel Galvez Arroyo y Fernando Amador Valiente, resultando ambos heridos en la cabeza á pedradas. La guardia civil detuvo á los valientes ingresándolos en la cárcel.

La comandancia de la guardia civil de esta provincia ha ingresado hoy en la Maestranza de Artillería 78 escopetas y varios avíos de caza.

La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió á 52.246'03 pesetas, correspondiendo á derechos reales 492'95, á aduanas 39.440'10, á consumos 5.955'01, á reducciones militares 1.500, á contribución industrial 2.036'83, á cédulas personales 949 y á propiedades y demás derechos del Estado 1.841'14.

Se encuentra enfermo el oficial segundo de este Gobierno civil señor Conde. Deseamos un pronto y rápido restablecimiento.

Ayer falleció en Cadiz la respetable superiora del hospital civil, sor Paulina. Hacía 20 años que venía desempeñando aquel cargo. (S. G. G.)

A 191 acienden las reclamaciones presentadas á la compañía de los ferrocarriles andaluces por el incendio del muelle de mercancías de la estación de Jerez. Se cree que inmediatamente que se presenten las pocas reclamaciones que faltan, se procederá al pago, pues que los expedientes han ido á Málaga completamente terminados.

Ha salido de Cadiz con dirección á Tanager y Fez la misión belga, de la que forman parte un jefe de aquel ejército, un hacendista y un ingeniero. Llevan regalos para el sultan por valor de 100.000 francos, y un presupuesto de gastos para el desempeño de su cometido, de un millón.

El gobierno portugués ha concedido la cruz de Cristo de Portugal al segundo jefe de esta comandancia de la guardia civil, don Francisco Gonzalez de Quevedo y Jusuel.

Por la comandancia de marina de Cadiz se ha publicado un edicto haciendo saber que, según parte dado por el capitán del vapor Alfonso XIII, existen en las proximidades del cabo San Vicente dos palos de un buque á pique, los cuales velan desde una braza de las encapilladuras, demorando al S. 36° E. verdadero, distancia unos cinco cables de la torre faro del indicado cabo, y constituyendo un peligro para la navegación, y sobre todo para el cabotaje, se hace saber á los capitanes y patronos de buques que tengan necesidad de pasar por el indicado punto, para que lo hagan con las precauciones debidas, en evitación de accidentes desagradables que pudieran ocurrir.

En Jerez se han declarado en huelga los empleados de la empresa del gas encargados de encender los faroles. Este servicio lo prestó anoche la guardia municipal.

Un perro rabioso penetró en un colegio de niñas de la calle del Sol, en La Línea, mordiendo ferozmente á Francisca, Josefa y María Moreno, y á Rogelia y Victoria Cruz. La antipsia del perro ha comprobado que estaba hidrófobo.

Para camisas á la medida Herrera y Camacho, Gallegos, 94. Encargos de fuera, medida de cuello y mangas.

Una carta recibida de Francia dice que dentro de poco deben salir para España los acaraparadores de vinos por haberse agotado las existencias de la cosecha anterior. Es de suponer que los vinos de la cosecha próxima han de ser muy solicitados.

El ingeniero don Antonio Gallegos y el ayudante don Pedro Gonzalez Quijano, han estado en Villamartin con objeto de efectuar el desdoblamiento del puente sobre el río Guadaletre para que pueda transitar por él en los próximos días de la feria en dicho pueblo. El tránsito por dicho puente es de verdadera utilidad para todos los pueblos de la Sierra.

La fábrica de cervezas y gaseosas «La Gaditana», de Carlos Maier y Compañía, de Cadiz, ha establecido en Sevilla una sucursal donde ofrece al público sus acreditados productos.—16, Palmas, 16.

Dicen de San Fernando que anteañoche le fueron administrados los Santos Sacramentos al señor brigadier de artillería de la armada don Federico Santaló y Sanz de Tejada. Su Divina Majestad fué conducida por el vicario general castrense del departamento, doctor don Luis Vidal, y acompañada por gran número de jefes y oficiales de la armada y personas de la amistad del paciente. En vista de la gravedad del señor Santaló, se telegrafió á individuos de su familia residentes en Madrid, Córdoba y Puerto Real. Celebráremos de todas veras recobre la salud el apreciable enfermo.

Quien tenga tos y tome PÍLDORAS DE SAN BLAS quitátese inmediatamente, CAJA DOS REALES, FARMACIA DEL CORREO, SERPES 31.

Las más afamadas fábricas de paraguas de Francia é Inglaterra, de que se surte el Bazar de la Campana, anuncian á este próximas é importantes remesas.

Ha marchado á Ecija el vicepresidente de la Comisión provincial don Ricardo Iribarren.

Mañana se reunirá la comisión mixta de reclutamiento para ver y fallar varios expedientes de quintas.

En los exámenes de reválida verificados en la Escuela Normal de Maestras ha obtenido la nota de sobresaliente en el título superior la señorita Isabel Garfia y Franco.

No nos cansaremos en recomendar al público pues que creemos hacer un bien á la humanidad advirtiéndoles que se abstengan de comprar los artículos comprendidos en cirugía, ortopedia é higiene sin antes visitar el bazar La Estrella Roja, médico quirúrgico ortopédico é higienista, pues que no tienen punto de comparación los artículos de dicho establecimiento con los que expenden otras casas que pretenden (aunque inútilmente) sorprender al público que conoce ya y sabe distinguir lo que es moderno, bueno y barato.

Casa especial en instrumentos de cirugía, mobiliario aséptico para operaciones, bragueros último perfeccionamiento, fajas hipogástricas.

Constitúese á los señores Coderch hermanos en el establecimiento y gabinete bazar La Estrella Roja, 8, Corrajería, 8, Sevilla.

En el mercado de Triana se ha decomisado por la guardia municipal cierta cantidad de carne que se supone procedente de un matadero clandestino. El juzgado ha practicado las diligencias del caso.

Para el sábado de esta semana está citada en el despacho del gobernador la Junta de suscripción para las obras de la Catedral. También está citada para ese día, á las tres de la tarde, la Junta local de primera enseñanza.

El único remedio para matar mosquitos el antiseptico universal Syriol. Único depósito M. Perez, Serpes, 83 Sevilla.

Bajo la presidencia del señor Equivias se ha reunido hoy en el Ayuntamiento la comisión de Asuntos jurídicos, no dándose cuenta más que de un solo asunto, el referente á la cesión de la mitad de un panteón en el cementerio de San Fernando, transmitida por el señor Lacave á don Agapito Llorente.

Los mejores helados y cerveza, según el público en general, se encuentran á todas horas Serpes 57 y en Servicio á domicilio.

De las muestras recogidas en el laboratorio histórico de los almacenes de ultramarinos situados en la calle Rodrigo de Triana, 33 y 45; San Jacinto, 57; Altozano, 18, y Pagés del Corro, 96, resultaron todas ellas adulteradas.

Por la depositaria pagaduría de Hacienda de esta delegación se han satisfecho hoy 8.087'59 pesetas para atender á las diversas obligaciones del Estado en esta provincia.

Han salido de la cárcel de esta capital para la de Jaen el preso Francisco Mendoza, y para la de Barcelona Enrique Liedó Trill, conculdo por Federico Aloaiz.

A peseta las mejores lámparas incandescentes desde 5 á 25 bujías, de varios woltajes, Mateo Gasquet, óptico, Serpes, 47.

Se ha dispuesto la traslación á Sanlúcar la Mayor, para su reingreso en aquella cárcel, de los procesados Rafael y Francisco Herrera Paz y Cándido Reinoso Bernal.

El ayuntamiento de Utrera ha elevado al ministerio de la Gobernación el pliego de condiciones para la subasta que se ha de celebrar con objeto de contratar el servicio público de alumbrado eléctrico de aquella ciudad.

La comisión provincial, en vista de haber quedado desiertas las subastas para la adquisición de ropas con destino á los establecimientos de beneficencia, ha pedido al gobierno autorización para adquirir dichos artículos por contratos privados.

Los vinos de Rioja á tres y cinco reales botella, sin envase, que se venden Alfalfa, 15, en competencia con los de Burdeos.

Venta á domicilio y exportación á provincias.

El señor gobernador ha firmado hoy un libramiento de 8.000 pesetas con destino á satisfacer los gastos que se van originando en los trabajos de restauración de la caja del órgano del lado del Evangelio en la Catedral.

Desde el día 1.º de Octubre la vacunación directa de la ternera en el Instituto provincial de higiene tendrá lugar de una á tres de la tarde gratuitamente.

En el Asilo de niños abandonados no existe actualmente vacante alguna.

El 98 por 100 de los enfermos crónicos del estómago é intestinos, tengan ó no dolor se curan con el Elixir Estomacal de Sais de Carlos. Exito seguro. De venta en todas las farmacias.

El día 24 á las nueve de la noche celebrará junta general el Centro Republicano Social para tratar de la circular enviada por el Casino Republicano de Madrid.

Hoy ha conferenciado con el alcalde el señor Polo de Lara.

Han sido nombrados curas de las parroquias de los pueblos de Guillena, La Campana y Cabezas de San Juan, los presbíteros señores don Manuel Marquez y Gomes, don Luis Montero y Morales y don Rafael Mariano y Marquez, respectivamente.

El gobernador civil ha dado órdenes á los dependientes de su autoridad para la busca y rescate de una yegua, una mula y dos mulos que fueron robados en la noche del 14 del actual al vecino de Calañas don Juan Gomez Romero.

La recaudación de las contribuciones territoriales é industriales, correspondientes al primer trimestre del presente año económico, tendrá lugar en los pueblos que á continuación se expresan, durante los días y por los cobradores que tambien se relacionan, en primer periodo voluntario: Pueblo, Las Cabezas; días, 20 al 22; mes, Setiembre; cobrador, don Manuel Herrera. Lebrija, 24 al 28 idem, el mismo, Herrera, 31 al 24 idem, don José María Borrego, Carrión de los Céspedes, 20 al 22 idem, don Federico Lezcano; Castilleja del Campo, 25 al 26 idem, el mismo.

Entre los vecinos de la inmediata villa de Umbrete, cunde la alarma por haberse sabido allí que una vaca muerta de enfermedad, fué descauzada por su dueño, destinándola á chacina, que se vende en dicho pueblo é inmediatas. Dícese tambien que el aprovechado carnicero goza de la mayor impunidad, por el paratesco que tiene con determinada autoridad de aquella villa. Hoy que, por desgracia, estamos amenazados de la peste y tifoides, deben evitarse por todos los medios abusos de tal naturaleza.

Don Matías Simó ha presentado en este Gobierno civil solicitud para el registro de la mina de cobre de 12 pertenencias titulada Virgen del Carmen, término de Constantina.

Tambien don Lorenzo Rey Canto ha presentado otra para el registro de la de hierro de 12 pertenencias con el título de San Rafael, término de Frañuela de los Infantes.

Movimiento de viajeros: Se encuentra en Sevilla el diputado provincial don José Tomás Rodríguez Pacheco.

Han regresado de Bollullos del Condado don Donato Ortal, don Félix Suarez, don Manuel Tassara y don Isaac del Vando.

Han marchado esta tarde á Ecija el diputado á Cortes por esta capital, jefe de los conservadores polaviejistas en Sevilla señor marqués de las Cuevas y los diputados provinciales señores Iribarren y Puente y Cuevas.

Ha regresado de San Fernando doña Encarnación Porta, acompañada de su bellísima sobrina Isabelita Pozo.

Ha salido para Jerez el marqués de las Cuevas.

Procedentes de Jerez han llegado hoy á Sevilla los señores de Hernandez.

Ha marchado á Fregenal de la Sierra el empresario de aquella plaza de toros don Fernando Lopez de Ayala.

Vapores correos de la Compañía Trasatlántica:

El Rabat llegó el viernes 15 á la Habana; el Ciudad de Cadiz llegó el domingo 17 á la Habana; el Buenos Ayres salió el domingo 17 de la Habana para Veraoruz; el León XIII llegó el lunes 18 á Santander.

Lozano

vende para regalos á señoras relojes de acero con iniciales ó nombre grabado y cadena-ro-doble. Todo por 15 pesetas. Visítense este nuevo Bazar SERPES, 49



Suizo Chico RESTAURANT Y PASTELERIA Serpes, 48 (Esquina Rivero) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Pescado con guisantes

Cubiertos en casa desde 5 pesetas en adelante, para la calle á 9'25.

FUNDICION DE HIERRO DE Ruiz y Morán.—Rábida, 11

En esta casa hay gran surtido de macollas y guarniciones al precio de 30 pesetas los 100 kilos. Venta al contado.

Antes de comprar muebles visitad la casa

Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—Sevilla

TEJERINA HERMANOS.—FRANCO, 28

Pianos de fábricas acreditadas Cambios, reparaciones, alfileres, afinaciones.—FRAN

PEDRO DOMECQ

Cosechero, almacenista y extractor de vinos Jerez de la Frontera... CASA FUNDADA EN 1730... Autorizada para el uso de las Armas reales por Real orden de 18 de Octubre de 1824.

M. Menéndez

Peluquero de señoras... Participo a su numerosa clientela que ha recibido de París los últimos modelos de sombreros de señora y niña, para la temporada de otoño.

Siempre 20 años usando la belleza... Velasquez, 7 y 9 Sevilla y Prado, 4, Madrid

ENFERMEDADES NERVIOSAS... JARABE HENRY MURE... cura el nerviosismo...



Todas las misas que se celebran en la parroquia de San Nicolás el jueves 22 del corriente y la de Requiem a las diez de la mañana, serán aplicadas por el eterno descanso del señor

Don Bernardo Diosdado y Surga-Cortés

PRIMER TENIENTE DE ARTILLERIA

Sus desconsolados padres y hermanos, ruegan a sus amigos lo encomienden a Dios Nuestro Señor. El Excmo. Sr. D. Ilmo. Sr. Arzobispo de esta diócesis concedes ochenta días de indulgencia a todos aquellos de sus diócesanos que oyeren alguna misa, comulgaren o practicaren cualquier acto de religión en sufragio del finado.

Sección de espectáculos

FUNCIONES PARA HOY... TEATRO ESPAÑA... TEATRO DEL DUQUE... FUNCIONES PARA MAÑANA... TEATRO ESPAÑA... TEATRO DEL DUQUE...

Los sucesos de hoy

Una mujer herida.—En la calle Relator agredió un niño de ocho años a una mujer llamada Concepción Martiñez Valdivieso, causándole con una piedra una fuerte contusión en el pecho. La lesionada fué conducida a la casa de socorro de la plaza de San Lorenzo, donde se le practicó la primera cura, pasando después a su domicilio, Relator, 64, en estado satisfactorio.

Baño de San Telmo

A 1.800 metros de Jerez de la Frontera en la carretera general de Cádiz a Madrid

Aguas Cloruradas Sódicas Sulfurosas

Declaradas de utilidad pública por R. O. de 27 de Julio de 1899

Temporada oficial de 1.º de Junio a 30 de Setiembre

Abierto al público desde el 26 del pasado

Datos y tarifas de estas aguas los facilitará el Administrador del Baño.

hombre tendido en el suelo y que se hallaba en gravísimo estado, al parecer, inmediatamente lo condujeron a la casa de socorro de la calle Puzos, donde se le prestaron los primeros auxilios, manifestando el infeliz llamarse Rafael Muriel Plasencia y no tener domicilio fijo en esta capital.

Herido.—En la casa de socorro de la calle Martínez Montañés fué auxiliado esta mañana un sujeto llamado Antonio Muñoz Tuiza, que presentaba una herida contusa con desprendimiento de la uña en el dedo medio de la mano derecha.

Arrollada.—En la casa de socorro de la calle Martínez Montañés fué curada esta tarde la anciana Cecilia Moreno de leves contusiones en la pierna izquierda, causadas por un coche.

UNA DESGRACIA

En la casa número 10 de la calle Conde de Barajas ocurrió esta mañana un desgraciado accidente.

Hallándose ocupada en las faenas propias de su sexo una mujer llamada Luisa Gutiérrez Alonso, tuvo la desgracia de dar una caída, con tan mala fortuna que se fracturó el brazo izquierdo.

Conducida a la casa de socorro de la calle Martínez Montañés fué reconocida por el profesor y practicante de guardia, apreciándose la fractura completa del cubito y el radio por su tercio inferior.

Después de practicarse la cura pasó a su domicilio en estado relativamente satisfactorio.

Del hecho se pasó el oportuno parte al juzgado municipal del distrito.

UN ACCIDENTE

Esta tarde, a las cuatro y media, ocurrió un accidente en el muelle de nuestro puerto.

A dicha hora, un tren cargado de mineral que se dirigía a la estación de la plaza de Armas, atropelló frente a la Torre del Oro a un carro que se atravesó en la vía en el momento de pasar la locomotora.

El vehículo recibió un tremendo golpe, siendo arrastrado largo trecho, con la muela y la carga que conducía.

El maquinista logró detener por fin la marcha del tren, procediéndose inmediatamente a quitar los restos del vehículo para dejar expedita la línea.

La muela de varas del carro resultó con las dos patas fracturadas y extensas heridas en el lomo y en la cabeza.

El conductor del carro huyó al ver la imposibilidad de alejar el vehículo de la vía antes de la llegada del tren, librándose milagrosamente, de ser aplastado por las ruedas.

LA LOTERÍA

En el sorteo de la Lotería Nacional celebrado hoy, la suerte se ha mostrado con Sevilla algo más benigna que en las jugadas anteriores. El billete número 14464, expedito en una de las administraciones de esta capital, ha resultado agraciado con el cuarto premio.

Hasta ahora se conoce solo el paradero de dos de los décimos de dicho número. Ambos se encuentran en poder de un vendedor de billetes, mecha catalana y periódicos, muy conocido en Sevilla y que se ha hecho popularísimo por pregonar en verso, facultad que consiguiera para él su mayor y más legítimo orgullo.

Nuestros Telegramas

Agencia Moncheta (SERVICIO RETRASADO)

Un caso.—Polavieja durmiente.—De visita

Madrid 20, 2 madrugada.—Un telegrama oficial de Oporto dá cuenta de haber ocurrido un caso de peste bubónica.

El ministro de la Gobernación nos ha dicho que el presidente del Consejo estuvo a visitar al ministro de la Guerra y que lo encontró descansando. En vista de esto dejó tarjeta.

El señor Villaverde y el señor Durán y Bas estuvieron a visitar a Silveira.

El obispo de Sión

Madrid 20, 2-30 madrugada.—Palma de Mallorca, Telegrafían de Ibiza que al llegar el vapor Belver, conduciendo al obispo de Sión, le hicieron un recibimiento entusiasta.

De todos los pueblos de la isla vino gente deseosa de conocer a su ilustre paisano. La población apareció engalanada con banderas y arcos de ramaje.

En ellos se vieron cariñosas inscripciones. Los buques surtos en el puerto se hallaban empavesados.

Los gremios barceloneses

Madrid 20, 2-45 madrugada.—La Liga Industrial y los gremios de Barcelona han publicado una nota diciendo a los comerciantes no se dejen engañar.

Les piden persistan en su resistencia hasta que se les atiendan. Afirman recibirán varias adhesiones de provincias.

Estado de Oporto.—Fiebre en Cartagena

Madrid 20, 3 madrugada.—Oporto, Ha ocurrido una defunción. Mañana se esperan resoluciones favorables a esta capital del Sur.

Las gentes siguen apedreando a los encargados de los servicios sanitarios. En Cartagena se están dando muchos casos de fiebre palúdica.

De los yankés

Madrid 20, 9 m.—Nueva York. En las últimas cuarenta y ocho horas han ocurrido cincuenta y nueve casos, con tres defunciones de fiebre amarilla en Cayo Hueso.

Desde que se inició la epidemia ha alcanzado a 322 casos y diez y siete defunciones. Los yankés insisten en expulsar a los chinos de Filipinas.

Economías y reorganización

Madrid 20, 9-30 m.—Pide El Imparcial se hagan economías reorganizando los servicios del Estado.

La expectación que el Consejo de hoy ha despertado no logró borrar el efecto del meeting de Terrasa.

La necesidad de hacer economías es urgente y constituye el programa político del gobierno. Ahí están, como fuerza, las Cámaras de Comercio. Estas no han escrito su programa para hacer oposición, sino en bien del país y en defensa de los intereses del mismo.

Del extranjero

Madrid 20, 9-45 m.—Londres. Han quedado suprimidas las cuarentenas para las procedencias de Alejandría por haber cesado la peste el 8 del actual.

La epidemia produjo 80 casos y 44 defunciones. Tanager.—El delegado del emperador ha declarado a los representantes europeos que se cumplirá íntegramente el tratado de Madrid de 1880.

Londres.—Háblase de que el gobierno de Pretoria ha dirigido un nuevo despacho más conciliador. Budapest.—El tren que conducía a los príncipes de Hohenlohe chocó con otro. Los príncipes resultaron ilesos.

Reverte

Llegada a Madrid Madrid 20, 9 a 10 m.—En el correo de Irún llegaron a las seis y media de esta mañana los diestros Lagartijillo, Quinto y sus cuadrillas, procedentes de Valladolid.

También llegó la cuadrilla del Bomba, de Tolouse. En el mismo tren vino la cuadrilla de Antonio Reverte.

Esta se quedó en la estación a esperar el primer expreso de Francia en que venía Reverte. Además de la cuadrilla esperaban en la estación los hermanos del diestro herido Diego y Manuel y algunos íntimos.

A las siete de la mañana llegó el tren. En el último coche de éste, en el departamento central, venía Reverte acompañado del Bomba, de Matías y de sus íntimos Marqués Nuñez y Domingo Bringas.

Al parar el tren apareció una sección de guardias que impidió al público acercarse al vagón. Los íntimos de Antonio y la cuadrilla lo colocaron en una silla larga, bajándolo a hombros.

Sus hermanos, emocionados, lo abrazaron, besándolo. Antonio muy conmovido, apenas hablaba, haciéndolo con voz muy débil.

Aspecto del diestro

Antonio Reverte viene muy pálido y demacrado. El crecimiento del cabello y de la barba aumentan su aspecto enfermizo.

En la cabeza traía una boina azul. La pierna enferma tráela envuelta en bayetas gruesas y mantas de algodón en rafia.

Había Bravo

El doctor Bravo me dijo que la noche la pasó Reverte sin poder dormir. Tomó varias veces leche fría.

Al objeto de variar le hicieron algunos baños de agua fría. Reverte decía que estas le producían dolor y no sueño.

Tuvo ligeros accesos febriles. No obstante su decaimiento, bromeó algunos ratos con los que le acompañaban.

Dentro de Madrid

Sacado el de Alcalá del vagón lo condujeron al ómnibus que esperaba, preparado al efecto.

Los guardias rodeaban al herido, contentando a la multitud que se había aglomerado en las afueras de la estación.

Se había elegido de propósito el ómnibus mayor de Madrid. En el suelo del coche se había colocado un colchón con varias almohadas, donde se instaló Reverte.

Los asistentes nos vimos la cuadrilla algunos íntimos y los periodistas. El ómnibus, tirado por seis caballos, marchó al paso, seguido de los guardias y de numeroso público.

Reverte no cesaba de pedir que corriera el coche, pues le molestaba mucho llamar tanto la atención.

El doctor Bravo se opuso, y al objeto de distraerlo, la cuadrilla le refería las corridas de Valladolid, poniendo de relieve el milagro de que saliera ileso Rafael Guerra de la tremenda cogida que sufrió, elogiando

de las superiores faenas que hizo ayer Quiñito. Al llegar el ómnibus a la Puerta del Sol aumentó considerablemente el público que seguía al coche. Los guardias se colocaron en las entradas de la calle Echegaray, en el número 7 de cuya casa se hospedaba Reverte, impidiendo el paso.

Lotería Nacional

Madrid 20, 12 m.—En el sorteo de la Lotería Nacional que acaba de celebrarse, han resultado premiados los números siguientes:

Table with 3 columns: Números, Pesetas, Poblaciones. Lists winning numbers and amounts for various cities like Cádiz, Granada, Sevilla, etc.

99 aproximaciones de 500 pesetas cada una para los 99 números restantes de la centena del premio primero; 99 ídem de 500 ídem ídem para los 99 números restantes de la centena del premio segundo; 99 ídem de 500 ídem ídem para los 99 números restantes de la centena del premio tercero; dos aproximaciones de 2.000 pesetas cada una, para los números anterior y posterior al del premio primero; dos ídem de 1.500 pesetas cada una, para los del premio segundo, y dos ídem de 1.250 pesetas cada una, para los del premio tercero.

Telegramas de provincias

Detalles de un crimen.—Paraiso obsequiado

Madrid 19, 11-30 n. (Retrasado).—El autor del atentado contra el cobrador del «Credit Lyonnais» ha declarado no tuvo cómplices. La ropa tiene las iniciales V. E. I. que corresponden a Vicente Ibañez, verdadero nombre del culpable.

Este fué propietario del colmado de la calle Euzafa, de Valencia. Los negocios le fueron mal y vendió el establecimiento. Después pasó a Albaida, dejando allí a su mujer y a sus hijos, trasladándose a Barcelona, y hospedándose en una fonda de la calle de San Pablo.

El día anterior del crimen se trasladó a una fonda de la Rambla. En la mañana del crimen almorzó fuerte bebiendo dos botellas de vino y café. El Ibañez ha extinguido condena, antes de ahora, en la cárcel de Alcoy por el delito de esta cometido con el Banco de España en Alicante.

El juez ha tomado declaraciones al herido. Este, dentro de la gravedad de su estado, mejora. Varios periodistas han obsequiado con un banquete en Miramar a don Basilio Paraiso.—Simó.

Bolsa de Madrid

Table with 2 columns: Description of securities, Price. Lists items like 4 por 100 interior, 4 por 100 exterior, etc.

EN LA CUARTA PLANA

Sección Judicial.—Diarios oficiales.—Puerto de Sevilla.—Diario lauro.—Noticias religiosas.—Boletín comercial.—Boletín religioso.—Avisos oficiales.

FOLLETON DE EL NOTICIERO SEVILLANO (286)

PERSON DU TERRAIL

Los Ladrones del Gran Mundo

—Estais lindísima, le dijo la vizecondesa, enviándole un beso con las puntas de los dedos. —Gracias, contestó Mousseline.

—Hasta la noche, en todo caso. —Si señora, y quizás antes. Mousseline se alejó.

Cuando acababa de bajar la cuesta que conducía a Plouzenel, y en el punto en que el camino se cruzaba con la carretera de Poterson a San Malo, encontró a un campesino madrugador que con la azada al hombro se dirigía a sus faenas.

El campesino era joven y el bello sexo no le era, de seguro, indiferente. El mozo se quedó parado, contemplando frente a frente a la hermosa labradora.

—¡Eh! muchacho, dijo Mousseline, parece que sois madrugador. —No tanto como vos, mi hermosa ama. —Eso depende del camino que hay que andar; contestó Mousseline, que había sabido añadir a sus palabras un puro acento normando. —Eso es verdad, dijo el campesino. Mousseline había detenido su cabalgadura.

—¿Estamos ya del todo en Bretaña? preguntó la joven. —¡Vaya una pregunta! ¿No habeis atravesado el Coneson? —Sí, por cierto. —Entonces ¿por qué me haceis esta pregunta?

—Vamos, los bretones son más francoos que los normandos. —También eso es verdad. —Y vos me parecéis más bien normando que bretón. —Soy de Dol, tan cierto como que me llamo Mathurin Legallec.

—¡Eh! Alguna razón tenia yo, compadre, dijo Mousseline. Los mozos de Dol siembran en Bretaña, pero van a recojer la cosecha a Normandía. —Y esa es una razón, dijo el campesino algo pálido, para que no sean francoos y corrientes? —Me fio poco de los que requiebran a las mozas.

—¡Oh! dijo Mathurin guiñando un ojo. Me parecéis una chica lista de las que no entienden más que lo que quieren, y los enamorados... El campesino fué interrumpido por una risotada de Mousseline, quien contestó: —¡Hola! Los enamorados, mi marido, tiene buenos puños y sólidos hombros, amigo. El mozo hizo una mueca.

—Y si desconfío un poco más de los normandos que de los bretones, no me falta razón para ello, siguió diciendo Mousseline. —¿Qué os han hecho? —Me han hecho equivocar el camino. —¡Ah! ¡Bah! —Lo que ha hecho que no sepa ya dónde estoy... —¿Y a dónde vais, hermosa? —A casa del amo de mi marido. —¿Cómo se llama? —El señor Ragoulin; es un antiguo notario. —Entonces vive en el castillo de la Lorgerie. —Precisamente. —Pues mirad allá abajo. ¿Veis aquel sendero junto al camino? —Sí, ya lo veo. —Pues seguidlo y os llevará directamente al castillo. —¡Gracias! —¿De manera que vuestro amo es monsieur Ragoulin? preguntó el mozo, a quien gustaba muchísimo la conversación con Mousseline, que estaba ciertamente muy bella con su cofia normanda. —Sí, contestó la joven, tenemos arrendada una de sus fincas cercos de Avranchin. —Por lo visto es un hombre muy rico; tiene tierras y casas por todas partes. —¡Ah! exclamó Mousseline. —Sin ir más lejos, anoche llevé los equipajes de una hermosa señora que llegó de París en el ferrocarril. —¿Y fué a la Lorgerie? —¡No, que va a vivir en una casita que está a tres cuartos de legua de aquí, a la orilla del mar. —Y la casa es de Mr. Ragoulin? —Sí. Mousseline se estremeció. —Esto me hace pensar, dijo el campesino, en que debo daros un aviso. —¿Sobre qué? —El sendero que vais a tomar tiene un cruce. —¿Está bien. —Y si seguís por ese cruce, en vez de ir a la Lorgerie ireis a parar a la casita a donde le llevé anoche a la hermosa señora que llegó de París. —Lo tendré en cuenta. Vaya, muchas gracias y hasta la vista, dijo Mousseline. —Y sin decir más dió un taconazo a su caballo, que partió al trote largo. —Excelente bocado, murmuró el campesino, que se quedó contemplándola algunos momentos y continuó luego su marcha dando un suspiro. XXIX Sigamos ahora a maese Ragoulin.

La prudencia del exnotario quedó vendida una vez hubo recorrido la mitad del camino. —He sido un loco, se dijo, en creer un solo momento en lo que pudiera decir madame de Gonlede. Cartahut ha muerto, el príncipe es un hombre muy simpático, la princesa una adorable criatura y la hermana de ésta es más adorable todavía. Mientras esto iba diciéndose in petto el exnotario, hacia sentir su espuela a la yegua. Blanchet le conocía el camino y no se hizo rogar mucho para alargar el trote y tomar luego un pequeño galope de caza, sumamente rápido. A pesar de todo, cuando no estuvo más que a unos cien metros de la casita, Ragoulin se detuvo de pronto. Pero no porque le hubiesen asaltado de nuevo los terrores vagos y los temores misteriosos; nada de esto, sino porque abrigaba un recelo que nada tenía de pueril, como va a verse. La casita que Ragoulin acostumbra a alquilar a los parisienses era un verdadero oráculo a la inglesa. Un jardínillo la rodeaba, y éste a su vez estaba rodeado por hileras de zarzales, por encima de los cuales podía verse el interior. El camino pasaba junto a los zarzales y seguía hasta la playa, que estaba a unos doscientos metros de distancia. Una sencilla vidriera servía de puerta, y en ella había una campana que producía gran estrépito cada vez que se hacía sonar. Ragoulin se detuvo y miró las dos ventanas del piso bajo y las tres del principal. Todas estaban cerradas. El exnotario reflexionó entonces. —La verdad es que no resulta muy correcto presentarse en casa de una señora a las cinco de la mañana.

Esta era la razón de que se detuviese. Tenía un encargo de la princesa, sin duda alguna, pero ¿a aquella hora apropiado para cumplirlo? Evidentemente, la joven viajera, que había llegado durante la noche, estaría en aquellos momentos sumida en profundo sueño. Ragoulin, pues, no solo se detuvo, sino que se apeó, y después de atar a Blanchette a un árbol del camino, se sentó en un montón de tierra, lanzando un profundo suspiro y diciéndose: —Esperemos. Cuando tomaba esta filosófica resolución, siempre con la vista fija en las verdianas verdes de la casita, oyó un ruido detrás de él. En seguida volvió la cabeza. Era que llegaba al trote el robusto caballo normando sobre el que iba Mousseline. —¿A donde diablos puede ir esta campesina? se dijo, mirándola con curiosidad. Cuando estuvo a diez pasos de él, Mousseline se detuvo. —¡Hola, mi amo, gritó recalcando cuanto pudo el acento normando, temprao tomale el fresco! —¡Bonita muchacha, a fe mía! pensó Ragoulin. Y añadió en voz alta: —Como vos, hermosa comadre. —¡Oh! Yo, respondió Mousseline, estoy casi hechizada, como podéis ver, mi amo. Mi amo es una expresión normanda que equivale a señor. Un campesino llama a una persona acomodada mi amo para demostrarle su deferencia. —¿Y quien es el hechicero tanafortunado para hechizaros, comadre? preguntó con calma Ragoulin. —Es un mozo bretón, señor. —¿Sois normanda?

Sección judicial

Un pleito

Se han visto unos autos del juzgado de Arosos de la Frontera, seguidos entre don Francisco de P. Gago contra don Manuel Perez, por cobro de pesetas.

Un hurto

En la sección primera se ha visto en juicio oral una causa del juzgado de la Magdalena, de esta ciudad, por hurto de un tablon, contra Antonio Nuñez y Manuel Agudo Montenegro, pidiendo el fiscal que se condene a Nuñez a una multa de 136 pesetas y en otra de 130 al segundo.

Hurto de pan

En la segunda comparecieron, ocupando el banquillo, los procesados en causa del juzgado de Utrera José Borrego, José Lopez, José Lorenzo y Manuel Sanchez, por hurto de pan a Diego Carr Arenas. Todos fueron defendidos por el letrado don Juan Romera.

Diarios Oficiales

La "Gaceta"

PRESIDENCIA.—Decidiendo una competencia suscitada entre el gobernador de la provincia de Valladolid y el juez de instrucción de Nava del Rey.

FOMENTO.—Ley segregando el trozo de Madrid a Sanpeter de la concesión del ferrocarril de Madrid a empalmar con el de Vallá a Villanueva y Barcelona; el de Val de Zafán a Escatrón, de la concesión del ferrocarril de Zaragoza a Escatrón, y el de Sanpeter a Gargallo, de la concesión del ferrocarril de Val de Zafán a Gargallo.

Boletín Oficial

Providencias judiciales.—Edictos de los juzgados de instrucción del Salvador, Magdalena y Marchena, y de los municipales de San Roman y Asulcázar. Anuncios de los de Sevilla, Fuentes de Andalucía, Aguadulce, Ecija, Buján, Casariche, Rubio, Pedroso, Camas, Marinaleda, Santiponce, Piles y Valencia.

Puerto de Sevilla

Movimiento de buques en los muelles de nuestro puerto en el día de hoy 20 de Setiembre, hasta la puesta del sol.

Entradas Vapor inglés Stakesby, en lastre, procedente de Barcelona, para cargar mineral de hierro (Cerro); balandra Regla, con sal, procedente de Bonanza. Salidas Vapor inglés Radnor, con 1 688 toneladas de mineral de hierro (Cerro), para Ayr; vapor español Bravo, con carga general, para Cádiz, Huelva y Londres; vapores españoles Sanluca y Bajo de Guis, con pasaje, para Sanlúcar y Bonanza. Despachados Vapor inglés Ceto, de 121 toneladas, capitán Pasqual, en lastre, para Cádiz; vapor inglés Kilmah, de 2 155 toneladas, capitán Collier, con corcho, aceitunas y mineral de hierro (Cerro), para Glasgow; balandra Esperanza, de 10 toneladas, patrón Trujillo, en lastre, para Bonanza.

Noticias En el día de hoy se han efectuado en la Aduana de ingresos que significan: Por la renta de aduanas 26.438 80 pesetas, por el 20 por 100 de recargo 147 49 y por otros impuestos 67 49; total, 26 653 78 pesetas. Hoy ha comenzado a embarcar mineral de hierro (Cerro) el vapor inglés Kilmah.

Diario taurino

En breve llegará al Puerto de Santa María el diestro Mazzantini, con objeto de pasar el invierno en su finca de recreo.

Ha sido muy bien acogido el desinteresado ofrecimiento de los valientes y aplaudidos espadas Mazzantini, Guerrita, Algabeño y Quinto, para la corrida que se proyecta en San Fernando a beneficio de la familia del malogrado José Rodríguez, Pepete.

En la tarde del 25 del corriente, primera día de la feria de otoño en Córdoba, tendrá lugar una corrida de seis novillos toros, por las cuadrillas de Machaquillo y Lagartijo.

Varios aficionados gaditanos proyectan para fecha próxima celebrar una buena corrida de novillos, cuyos productos se destinarán a un objeto benéfico.

El domingo próximo se correrán en la plaza de San Fernando seis novillos de Suruga, que estoquearán Potoco y Bocanegra.

El conocido empresario de la plaza del Puerto, señor Villegas, cuenta ya para las combinaciones de la temporada próxima con Guerra y otros diestros de cartel.

Ha regresado de Salamanca y Madrid el diestro Antonio Montes. El día 24 toreará esta epada cuatro toros de Mirá en la plaza de Badajoz y el día 1.º de Octubre seis de Veragua en Burdeos en unión de Mazzantini.

La corrida de novillos que se suspendió el último día de feria en Bolillos del Con-

gado, se verificará el domingo próximo, lidiándose reses de una acreditada ganadería las espadas Aguilarillo y Baranilla.

Anteayer se jugaron cuatro becerros en Bolillos del Condado por los jóvenes don Germán Muñoz y don Antonio Murial. Ambos estuvieron valientes, pero con poca fortuna al herir.

Para el día 29 de Octubre se proyecta una corrida de toros con matadores afamados. De Huelva ha llegado a Sevilla, de paso para Salamanca, el espada onubense Miguel Baez, Litri.

El domingo próximo se correrán en Jerez seis toros de Halcón por las cuadrillas de Machaquillo y Lagartijo.

Continúa circulando el rumor, con insistencia, de que los Niños sevillanos no torearán en Ecija los días 21 y 22 próximos a pesar de que se han repartido nuevos carteles anunciando dichas corridas. Esta mañana preguntamos al apoderado representante de aquellos don Federico Escobar, y nos contestó que aun no se había decidido nada y que si no se salvaban por el empresario ciertas dificultades surgidas, que Galitio y Algabeño no irían a Ecija.

Sin embargo, esta tarde ha salido para dicho punto el Algabeño.

En la corrida que se verificó el domingo pasado en Zalamea tomó parte como sobresaliente, matando el último toro el Moreno, de Algeiras, el cual remató al de Moreno de una gran estocada, siendo cogido y volteado aparatadamente, sin que por fortuna sufriera lesión alguna.

Mañana saldrá para Fregenal de la Sierra el diestro Joaquín Hernández, Parral, en cuya plaza matará dos corridas de toros.

Hoy se ha aprobado por el gobernador el cartel para las corridas de toros que se han de celebrar en esta capital en los días 28 y 29, feria de San Miguel.

En la primera se lidiarán seis reses de Adalid por las cuadrillas de Guerrita, Fuentes y Bombita chico, que tomará la alternativa, y en la segunda toros de Suruga por Guerra, Fuentes y Bombita mayor.

Noticias de Huelva

(DE NUESTRO CORRESPONSAL) Setiembre 19.—Han regresado de Biarritz y otros puntos del extranjero el señor don Mariano Vazquez y su distinguida hermana la señora viuda de Tirado.

Hoy ha marchado con dirección a Salamanca el matador de toros Miguel Baez, Litri, en cuya plaza trabajará el día 21 del actual.

El señor marqués de Oliva ha ingresado en el partido liberal. Así lo ha hecho saber al jefe en esta provincia señor Vazquez Lopez.

—Ahora resulta que dos son las sociedades que quieren llevar a cabo la construcción de una plaza de toros.

Una de ellas tiene el proyecto de levantarla en terrenos cerca de la fábrica del gas y la otra en un huerto que próximo a esta población existe propiedad de don Gustavo Brandt.

—Ha anunciado su venida a esta capital la compañía equestre que dirige el señor Fassi, en la cual figura la familia Borza.

Al efecto se levantará un circo en un solar de la calle Valencia.

—El gobernador civil ha dado orden de que los billares se cierren a la una, los cafés a las dos y las tabernas a las doce.

—Desde el próximo miércoles las horas de oficina en las dependencias de la delegación de Hacienda serán de diez y media a cuatro y media de la tarde.—Lopez.

Boletín comercial

Mercado de cereales de Sevilla

Table with 3 columns: CLASES, Precios reales, Medida. Rows include: Atriches rebas, fino, basto; Alpieta; Altramuzos; Alverjones; Avena negra; Idem rubia; Garbanos; Idem extra; Idem de pais; Idem extremeña; Centeno; Escaña; Garbanos gordos; Id. regulares; Id. medianos; Guisias; Habas tarraconas; Id. magallanes; Id. chinas; Harina de primera; Id. de segunda; Id. de tercera; Maiz; Mijo; Panizo; Sémola; Trigos barbilis; Id. blanquillo; Id. corrales; Id. mezcilla; Id. pintones; Id. tremés; Yeros; Zaina.

Matadero

Reses cortadas en el día de hoy: 1 toros, 1 bueyes, 17 vacas, 3 novillos, 5 uceros, 11 ceras, 27 añosos, 6 terneras, 19 carneros, 0 machos, 14 ovejas, 0 cabras. Las reses cortadas han pesado: 3814,316 kilogramos.

Precios para el comprador: Toros, bueyes, y vacas de 1'30 a 1'40; novillos, uceros, ceras, añosos y terneras de 1'45 a 1'60; carneros, machos, ovejas y cabras de 1'10 a 1'25. Precios al público: Reses mayores, de 1'30 a 1'40; ternera, de 1'50 a 1'60; carnero, macho, oveja y cabra, de 1'00 a 1'50.

Mercado de Aceites Existencia anterior 2000. Entradas hoy: 800 arrobas nuevo. Precios. Nuevo de 28 a 29 5/8.

Avisos oficiales

Orden de la plaza del 20 Setiembre de 1899. Servicio para el día 21. Jefe de día el coronel de Granada don Francisco de la Prada. Hospital y provisiones el capitán de Sorin don Pedro Mantilla. Parada: Legionarios. De orden de S. E.—El comandante sargento mayor Antonio Ibot.

BOLETIN RELIGIOSO

Santos de hoy.—San Eustaquio, su esposa y dos hijos mártires, y el beato Francisco de Posadas.

Santos de mañana.—(+) San Mateo, apóstol y evangelista.

Liturgia.—El oficio y misa son de San Mateo, rito doble de segunda clase, color encarnado.

Cultos.—En la parroquia de Omnium Sanctorum, misa y ejercicios en honor del Sagrado Corazón de Jesús.—Continúan el setenario y los ejercicios del mes en la forma anunciada el lunes.—Los ejercicios de desagravio por la Corte de María a las cinco y media en las religiosas de Santa María del Socorro.—Como todos los jueves ejercicios de la Santa Escuela de Cristo en su capilla propia contigua a la parroquia de Santa Cruz.

Indulgencias.—El jubileo de las onenetas horas se gana en la iglesia del Santo Ángel.

MOUSSELINE

QUINTA PARTE DE Los ladrones del Gran Mundo

Se vende en la Administración de este periódico, Alfonso XII, 14, a una peseta cada ejemplar

Imprenta de EL NOTICIERO SEVILLANO

Portland Cementos. PIDANSE PRECIOS Y CATALOGOS ESCOFET TEJERA Y C. RIOJA, 7.—SEVILLA

Callos Durezas. Cuidado con los muchos imitadores. Nadie puede presentar un callofida tan eficaz como el nuestro para curar callos y durezas.

Callificada Abras Xifra. DEBILIDAD GENITAL, ESPERMATORREA Y ESTERILIDAD. Curación rápida con la pomada fertilizante de Rodriguez de los Rios.

Callos Durezas. Estuche con frasco, pincel y prospecto, una peseta. Es incoloro. No duele ni mancha.

IBARRA Y COMPANIA SEVILLA. Línea regular de vapores. Entre Bilbao, Marsella, Sevilla y puertos intermedios.

IMPOTENCIA. Fábrica de Jabones, Bujías y Cirios. Raimundo Perez Martinez. Relator, 13.—Sevilla.

SERVICIOS de la Compañía Trasatlántica de Barcelona. Línea de las Antillas, New-York y Veracruz.

CÁPSULAS MATHEY-CAYLUS de Copaiba, Cubeba y Sándalo. MALES SECRETOS de la Vejiga. San Antonio de Padua.

BUJIAS. estéricas de 1.ª calidad, marca "La Giralda". Velas y Cirios de 1.ª calidad, imitación a cera, para iglesias.

ORINA. CUBA RAPIA SIN SONDAR NI OPERAR. Dilatación de las ESTRECHERES, rotura y expulsión de los CALCULOS (piedra) y ARENILLAS.

GRAN TINTORERIA A VAPOR. Casa fundada en 1852. E. Adema y Comp.ª, sucesores de Tastet.

PARA prevenir las congestiones y la apoplejía, regenerar la sangre y regularizar su circulación.

Joquin del Piélago. vapor de Cádiz para Tánger, Argel y Gibraltar, los lunes, miércoles y viernes, retornando a Cádiz los martes, jueves y sábados.

Compra de pelo de caballo y cerdas. Dirige muestras y precios a la fábrica de cepillos del Barilus, Casellas y C.ª, Carreras, 43, Barcelona.

GONZALEZ RICART Y C.ª, Ingenieros. Antigua casa Rosell, plaza Páscuo, 13, Barcelona. Instrumentos de medición, Marina Ingenuaria.

Se arrienda la casa calle Cánovas del Castillo, núm. 9. Se vende una caldera y máquina de vapor, fuerza cuatro caballos, norias y otras maquinarias.

Ama de cría. para casa de los padres, leche de tres meses, veinte años de edad, natural de Marchena, Don Ramón calle Santo Rey, núm. 28, (San Bernardino).

San Antonio de Padua. Colegio de primera y segunda enseñanza incorporado al Instituto Provincial, estudios de Facultad y de carreras especiales, bajo la dirección del presbítero licenciado en Filosofía y Letras.

Local para talleres. En cincuenta pesetas mensuales se arrienda un local de 120 metros cuadrados, cubierto de chapas galvanizadas.

Amueblado. En una hermosa casa hermosa departamento amueblado, además otras habitaciones también amuebladas con o sin asistencia, patio y escalera de mármol, Palmas, 94.

RECIBOS DE ARRIENDO. en buen papel, impresión clara y elegante, a 8 reales el ciento. Se vende en la administración de este periódico.